
会　長　熊 澤 勝 則会 長 挨 拶

皆さんこんにちは。本日は森永乳業㈱中京工
場での職場例会です。森永乳業の関係者の皆
様、お世話になります。宜しくお願いします。
冨田職業奉仕委員長には事前の打ち合わせ等、
御苦労様でした。森永乳業様と言えば私の中で
は、やはり“牛乳”と“ミルクキャラメル”で
す。子供の頃（今から50 ～ 60年前）に小学校
の給食に出る脱脂粉乳は全然飲めませんでした
がビン入りの牛乳は飲めました。遠足とか運動
会等にはリュックの中におにぎりと少々のおか

「四つのテスト」

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和
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本日のお知らせ　　（10月２日）

 第４回定例理事会（11:00 ～）
クラブ・フォーラム

今月のお祝い
会場／北名古屋商工会館

担当／会長・幹事、会場委員会
（1420回）

次回のお知らせ　　（10月16日）

 30周年準備例会
会場／名鉄グランドホテル
担当／周年実行委員会

（1421回）
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幹　事　平 岩 慎 次幹 事 報 告

加納泉パストガバナー（名古屋中ＲＣ）の訃報
　・通　夜／９月20日（金）
　・告別式／９月21日（土）
名古屋一柳葬儀場にてしめやかに行われまし
た。立派なガバナーであり、多くを御指導下
さりました。心よりご冥福をお祈りします。

委員長　吉 田 　 透出 席 報 告

会員数：33名 出席数：19名 出席率：82.60％
第1417回（前々回）　修正出席率：89.65％

〈メーキャップ〉
中村君（クラブ米山）、太田君（ＲＣＣ）

委員会報告

○ロータリー財団委員長　住川委員長
○森永乳業工場内工場見学

ずとお菓子、みかん、それと黄色の箱の森永ミ
ルクキャラメルが必ず入っていました。森永牛
乳は発売開始から95年、キャラメルは100年に
なるそうです。すごいですね。今では色々なス
イーツや乳製品が数十種類あるそうです。
先週の９月19日に地区ＲＣＣ交流会議に太

田社会奉仕委員長と共に出席して来ました。太
田委員長御苦労様でした。ＲＣＣについては太
田委員長より次の機会に説明していただきます
ので宜しくお願いします。
先日、新潟で１トンのコシヒカリがコンバイ

ン（乗用稲刈機）で刈り取られ盗まれました。
コンバインを持ち込んで広い水田の中で堂々と
稲刈りをするのは昼でも夜でも目立ちますよ
ね。考えられない事でビックリしました。
“秋バテ”をご存知ですか？私は先日知りまし
た。夏バテの延長だそうで症状は、疲れがとれ

ない、肩こり、だるさ・倦怠感、眠りの浅さ、食
欲が無い（おいしく感じない）等で原因は夏に冷
たい食べ物の食べ過ぎによる内臓冷えと冷房の
かけ過ぎによる冷房冷えだそうです。要するに冷
たい部屋で冷たい物を食べ過ぎみたいですね。
解消法は手足の指先のマッサージ、首と足の付
け根の筋肉のマッサージに入浴で血液の循環を
良くする事だそうです。要するに運動不足です
ね。その内に冬バテ、春バテも出来て、年がら
年中、日本中バテバテになりそうです。

☆誕生日祝福
　５日 尾関正美君
　８日 鈴木雅貴君
　10日 大野眞一君

☆誕生日祝福（会員婦人）
　２日 鈴木薫代さん
　15日 大野純子さん
　20日 赤堀愛子さん
　23日 平野明枝さん
　24日 山本律子さん
　27日 大野節子さん

☆結婚記念日祝福
　８日 山下隆義君・順子さん
　10日 住川誠一君・和代さん

☆在籍表彰
　鈴木雅貴君（５年）
　熊澤勝則君（16年）

　沖野　満君（13年）
　辻　光範君（29年）

平成25年10月のお祝い

森永乳業㈱中京工場様　ありがとうございました。

熊澤会長挨拶
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